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INDICAÇÃO Nº   151  /2022 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para 

que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria Municipal Competente, que seja 

disponibilizada mais duas vans (carro especial)  para os cadeirantes 

portadores de necessidades especiais. Requer ainda que seja 

disponibilizado apoio para acompanhar os usuários.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Atualmente o município conta com em média 500 usuários de vans 

(carro especial) sendo eles cadeirantes e portadores de necessidades 

especiais sendo disponibilizados somente dois carros especiais para esses 

usuários. 

Dessa forma, os usuários tem que sair de suas casas aos seus 

destinos com ao menos uma hora de antecedência, o que vem causando 

diversos desconfortos pois a grande maioria faz uso de fraldas e alimentação 

especial. 

Ainda nessa seara, se faz necessário que haja um apoio que 

acompanhe esses usuários visto que atualmente quem acompanha são os 

próprios pais e muitos não voltam para suas casas pois o carro especial não 

faz esse transporte de volta. Com isso, as mães passam a tarde toda fora, na 

calçada, em locais impróprios, na espera do horário de saída de seus filhos. 

Isso impede que elas possam ate mesmo trabalhar nesse período 

que seus filhos estão na APAE, tirando a oportunidade de ganhos financeiros 

para melhor qualidade de vida.  

 Certa de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal, é que faço tal pedido. 

                  Gabinete da Ver. APE, 02 de junho de 2022 

a VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 07de junho de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08  de junho de 2022. 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


